

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Pinke Runden!

Für den Auftakt der 21. „Pink Ribbon“-Aktion hat sich die Organisation ein besonders geschichtsträchtiges Wahrzeichen ausgesucht: das Riesenrad! Immer mehr Brustkrebspatientinnen sind durch die Erkrankung in ihrer Existenz gefährdet – viele leben an

der Armutsgrenze bzw. in Armut. „Und genau aus diesem Grund steht auch heuer wieder das Spenden-sammeln für all jene Frauen, die Rat und Hilfe brauchen, im Vordergrund“, hoffen die Organisatoren auch diesmal wieder auf Unterstützung ■

